

ADOFEM realiza III simposio para docentes

Escrito por Rafael Paez

Lunes 13 de Junio de 2016 12:12 -

Con una nutrida participación de profesores de distintas universidades, la Asociación Dominicana de Facultades y Escuelas de Medicina (ADOFEM) llevó a cabo su *III Simposio para Docentes*,

una actividad que tuvo como objetivo el fortalecimiento de la formación profesional de los integrantes de este gremio, en aras de que esto contribuya con una mejor calidad de los egresados de medicina, y la consecuente oferta de cuidados y servicios médicos de calidad para la población.



Directivos de ADOFEM, acompañados de una de las conferencistas invitadas al simposio.

Las palabras de apertura del evento estuvieron a cargo del doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, y actual presidente de ADOFEM, quien dio la bienvenida a los participantes, y dijo que la FCS-UASD se sentía de fiesta por ser el escenario elegido para la realización de tan importante actividad académica.

“ADOFEM tiene un gran compromiso, que ha sido asumido por todos los decanos de las universidades que la conforman, hoy estamos hablando un mismo lenguaje con miras a fortalecer la educación médica en todo el país, por eso se organizan actividades como esta que hoy se lleva a cabo”, expresó.

ADOFEM realiza III simposio para docentes

Escrito por Rafael Paez

Lunes 13 de Junio de 2016 12:12 -



Directivos de ADOFEM y representantes de las universidades participantes en la entrega



Vista panorámica de los docentes de distintas universidades que asistieron al evento.